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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 
 
Leistungsfähigerer Stromnetzanschluss der Stahlwerke Bremen 
 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Für die schrittweise Umstellung der Stahlerzeugung auf „Grünen Stahl“ durch den 
Einsatz eines Schrottschmelzers und einen höheren Einsatz von Wasserstoff wird ein 
deutlich leistungsfähigerer Stromanschluss benötigt. Ist dieser zusätzliche 
Netzanschluss bereits in Planung? 
 

2. Über welche Netzanbindung soll dieser zusätzliche Anschluss erfolgen? 
 

3. Für eine besonders ambitionierten CO2-Reduktion bei den Stahlwerken müsste 
dieser Anschluss in vier bis fünf Jahren fertiggestellt sein. Ist die Senatorin für Klima, 
Umwelt, Mobilität und Stadtentwicklung in der Lage einen solchen ambitionierten 
Zeitplan gemeinsam mit dem Netzbetreiber umzusetzen? 

 
 
 
 

Ingo Tebje, Sofia Leonidakis, Nelson Janßen und Fraktion DIE LINKE 
 
 


